

CHRISTINA BARZ | STIFTUNG

Die Christina Barz-Stiftung lädt hiermit alle graduierten Nachwuchswissenschaftlerinnen und -wissenschaftler ein, die auf dem Gebiet „Früherkennung und Verlauf bulimisch-anorektischer Verhaltensweisen“ arbeiten: Bewerben Sie sich um den

Christina Barz-Forschungspreis 2015

und reichen Sie Ihren herausragenden Beitrag zu dieser Forschungsrichtung ein – oder schlagen Sie eine Arbeit vor, die Ihrer Meinung nach preiswürdig ist.

Arbeiten von Einzelpersonen sind ebenso willkommen wie die von Forschungsgruppen. Der Christina-Barz-Forschungspreis wird vorzugsweise an Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus dem deutschen Sprachraum verliehen.

Der Preis ist mit 30.000,- Euro dotiert.

Über die Vergabe des Preises entscheidet das Kuratorium der Stiftung, dem unter anderem der letzte Präsident der DGPPN sowie der Vorgänger des amtierenden Sprechers der Lehrstuhlinhaber für Psychiatrie und Psychotherapie an den deutschen Universitäten angehören.

Einsendeschluss ist der 31. Mai 2015.

Der Bewerbung sind beizufügen:

Begründung des Antrages
Lebenslauf
Kurzdarstellung des wissenschaftlichen Werdeganges
Arbeiten bzw. Vorarbeiten

Bitte legen Sie Ihrer Bewerbung diese Unterlagen in **sechsfacher** Ausfertigung bei und senden Sie diese an:

Christina Barz-Stiftung
im Stiferverband für die Deutsche Wissenschaft
Barkhovenallee 1 • 45239 Essen

Eine digitale Version sämtlicher Unterlagen senden Sie bitte parallel an:
doris.zirkler@stiferverband.de

Wir freuen uns auf Ihren Beitrag und bedanken uns für jede Aktivität in diesem Forschungsgebiet!

Das Kuratorium der Stiftung
*Prof. Dr. Markus T. Gastpar (Vorsitzender) • Prof. Dr. Josef B. Aldenhoff • Prof. Dr. Peter Falkai
Matthias Barz • Doris Zirkler*

Der Rechtsweg gegen die Entscheidung des Kuratoriums ist ausgeschlossen.

www.christina-barz-stiftung.de